

sábado 6 de noviembre de 2021

El Foro Económico y Social de La Laguna inicia una nueva etapa como órgano de representación ciudadana

Luis Yeray Gutiérrez expresa su voluntad de que el Foro “tenga una labor constructiva en la búsqueda de consensos en temas fundamentales para el municipio”



El Foro Económico y Social de La Laguna ha iniciado su nueva etapa como órgano consultivo y de representación ciudadana, cuya finalidad es “contribuir al desarrollo social, económico y cultural del municipio”, según se expresa en su Reglamento Orgánico. El Foro está integrado por representantes de las organizaciones económicas, sociales, profesionales, sindicales y vecinales más representativas de La Laguna, así como por los grupos y formaciones políticas más votadas.

Las reuniones de la comisión permanente han comenzado ya, con carácter quincenal, y esta semana han contado con la asistencia del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, en calidad de presidente, quien manifestó su voluntad de que el Foro “tenga una labor constructiva en la búsqueda de consensos en temas fundamentales para el municipio”, al tiempo que manifestó “la total disposición del Ayuntamiento a colaborar en la puesta en marcha de proyectos participativos a favor de La Laguna”.

El alcalde recuerda que la creación y funcionamiento del Foro está establecido por la Ley de Grandes Ciudades, y “coloca a La Laguna como municipio pionero en este ámbito, ya que el resto de municipios canarios no cuentan con este órgano de manera activa. El Foro Económico y Social de La Laguna se reactiva con el propósito de convertirse en referente de Canarias”, señaló.

El Foro inicia esta nueva andadura con una Comisión Permanente en funciones, a raíz del acuerdo por unanimidad del Pleno Municipal del pasado mes de enero y en estos momentos se está desarrollando el procedimiento de designación de los nuevos miembros para los próximos cuatro años, según se establece en el Reglamento Orgánico.

Como director técnico figura Jordi Bercedo Toledo, mientras que como vicepresidente en funciones actúa Julián González Mora (en representación de la organización empresarial Alapyme) y como secretario, también en funciones, Alejandro Conrado Cordero (de la asociación Asecu).

Julián González Mora destacó “el decidido apoyo que nos trasladó el alcalde para buscar y escuchar propuestas de acuerdos en objetivos de la Agenda 2030, convergentes en sostenibilidad; en ese sentido, la convivencia en los espacios, con las cosas y entre personas, facilitará la revisión y actualización de un documento clave como es el Plan Especial de Protección del Conjunto Histórico de La Laguna, referente en tantos lugares”.

“La movilidad, transporte, aparcamientos, consumo de electricidad o agua también son temas de obligada actualización y serán ejemplos de alianzas políticas. De esta forma encontraremos la senda de recuperación económica y social”, señaló el vicepresidente del Foro.

Componen este órgano 33 personas procedentes de diferentes sectores (económico, social, entidades, y político) y tiene un carácter proactivo, de reflexión y participativo. Contará en el próximo ejercicio 2022 con un presupuesto propio de 50.000 euros y desarrollará una página web que pretende entrar en servicio a principios del próximo año.

En esta nueva etapa, se quiere dar a conocer entre la ciudadanía esta figura consultiva, que supone el segundo órgano de representación más importante después del pleno municipal, de manera que la población participe de forma activa. Ya se ha empezado a entablar comunicación con diferentes entidades, no solo laguneras, con ese objetivo.